



SEMÁFORO



ESTEBAN FELIX/AP

El equipo de tiro con arco ganó el oro.



Actuación histórica

A un día de que concluyan los Juegos Panamericanos 2023, México tiene 48 medallas de oro, con lo que consigue su mejor actuación en esta justa deportiva.

La delegación mexicana participó con 640 deportistas y, como es de conocimiento público, la mayoría de ellos sin el apoyo de las autoridades deportivas encabezadas por la Conade, como fue el caso del equipo de nado sincronizado. ●



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Este lunes, el pleno discutirá el PEF.



El PEF y Guerrero

Con recortes por 13 mil 262 millones de pesos a los órganos autónomos, este lunes comienza en San Lázaro la discusión del dictamen ya aprobado de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para 2024.

Este presupuesto destaca por no haberse asignado ninguna partida de ayuda para Acapulco. Sólo la promesa de que se hará con remanentes, es decir, con sobrantes de la Federación. ●



DAVID GUZMÁN/ EFE

La ayuda es insuficiente en Acapulco.



Lenta ayuda

La ayuda para las personas damnificadas por el paso del huracán Otis que devastó Acapulco, Guerrero, ha sido lenta e insuficiente para la magnitud de la tragedia.

El gobierno federal, con el apoyo del gobierno estatal y en menor medida del municipal, acaparó el reparto de ayuda, pero no se dan abasto para atender a las miles de personas que perdieron su patrimonio con el ciclón y la amenaza ahora será la contaminación ambiental. ●